

# Imagekampagne „Pflege“ im Rahmen der Gesundheitsregion plus



Der Bereich der Pflege als ein sich ständig wandelnder Gesundheitsbereich wirft aktuell zahlreiche Fragen auf:

- Welche Erwartungen stellt die Politik an die Berufsgruppe Pflege?
- Ist das hohe Anspruchsdenken der Gesellschaft umsetzbar?
- Wie können die Herausforderungen im Bereich der Pflege in Zukunft gemeistert werden?
- Werden Förderprogramme auf den Weg gebracht, um Auszubildende oder Quereinsteiger für die Pflege zu gewinnen?
- Wo steht Deutschland im Vergleich zu anderen europäischen Ländern in der Pflege?



Wir laden herzlich ein zum **Vortrag mit  
Herrn Staatssekretär Andreas Westerfellhaus**  
- Pflegebevollmächtigter der Bundesregierung -  
**am 02. April 2019, 19:00 Uhr, im Landgasthof Reisinger, Sossau**

Eine anschließende **Gesprächsrunde** bietet die Möglichkeit für Diskussionen und allgemeine Fragestellungen rund um das Thema „Pflege“. | Moderation: Manuel Krüger, DonauTV

Anmeldung bei der Geschäftsstelle der Gesundheitsregion plus telefonisch unter 09421/944-69174 oder per Mail an [gesundheitsregionplus@straubing.de](mailto:gesundheitsregionplus@straubing.de).